

Amiens, 2 de abril 2022

Estimada Iglesia de Argentina:

Deseamos comenzar nuestra circular agradeciendo a cada uno de ustedes por tenernos presentes en sus oraciones y ofrendas. Gracias por cada saludo y palabras de aliento que siempre nos hacen llegar.



Culminamos marzo, un mes lleno de emociones, desafíos y aprendizajes. El miércoles 2 celebramos el cumpleaños de Juan, una rica torta y video llamada con la familia y amigos. El día 28 festejamos los 7 años de Martiniano de la misma manera, aunque dos noches anteriores a su cumple, él lloró mucho al recordar a sus abuelos, tíos y primos, su primer cumpleaños lejos de la familia. Pero Dios es muy bueno y no deja de mimarnos y sorprendernos, es por eso que el miércoles 30 hicimos una pequeña celebración con dos tíos del corazón y una amiga que Martiniano está teniendo aquí, pasamos una tarde muy hermosa.

En cuanto a lo ministerial, este mes Juan pudo compartir una enseñanza con los jóvenes de la iglesia, un grupo hermoso y con mucha hambre de la presencia de Dios. La gran mayoría son extranjeros que vienen de diferentes países africanos o de habla francesa, con el fin de estudiar en las universidades de Amiens. Una de las chicas estudia para ser traductora de español, y estaba muy emocionada de interpretar a Juan, lo cual ayudó mucho ya que los nervios nos suelen traicionar al momento de hablar francés.



La iglesia cuenta con un grupo de jóvenes que salen una vez por mes a un barrio con el fin de brindar enseñanzas a los niños y familias; el ministerio se llama "Quartier Libre". Este mes pudimos participar y aprender de ellos. Aquí la manera de hacer evangelismo es muy diferente a la de Argentina, no se puede hablar de Jesús libremente en la

calle, se necesita de un permiso especial para poder hacerlo. En el barrio donde se está trabajando hay muchos musulmanes, lo cual presenta un gran desafío al momento de poder dar a conocer a Jesús. Luego de la actividad pudimos compartir con el equipo de trabajo algunas experiencias y maneras de hacer evangelismo en Argentina y hablamos sobre las grandes diferencias que existen entre ambas naciones. Culminamos una hermosa jornada orando, pidiendo sabiduría al Señor y que nos muestre qué estrategias utilizar para ganar a esas familias.



Continuamos con la obra del “Presbiterio”, la casa que se está construyendo para nosotros, cada semana se avanza y se aprende algo nuevo de construcción. Aquí las construcciones son muy diferentes a las de nuestro país. Oramos que El Señor siga proveyendo para que pronto se pueda culminar esta obra al igual que el establecimiento en donde se hospedarán a estudiantes con el fin de abrir una escuela ministerial.

Como Familia nos sentimos desafiados cada día, siempre hay algo nuevo por aprender. Constantemente estamos saliendo de “la zona de confort” y Dios va trabajando en nosotros, nos sigue moldeando y aquí estamos dispuestos a darlo todo como siempre.

Somos agradecidos por cada avance que estamos logrando, sobre todo con nuestro hijo en la escuela y el idioma, Martiniano ha comenzado a formar algunas frases en francés e inglés. Nos sorprende cada día.

Algunos motivos de oración:

- Por nuestra salud.
- Por la adaptación a la cultura e idioma.
- Por la economía.
- Por los jóvenes de Amiens, los estudiantes.

Gracias Amada iglesia por siempre tenernos presentes. Les amamos y bendecimos.

Familia Torres. Misioneros en Francia.

